



Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen Polizeirevier Jerichower Land

Berichtszeitraum vom 14.05.2024 bis 15.05.2024

**Tägliches Verkehrs- und Kriminalitätsgeschehen - "Prävention bei Vorschulkindern" -
"Geschwindigkeitskontrollen" - "Diebstahl Pedelec" - "Brand eines Misthaufens"**

Prävention bei Vorschulkindern

Gommern, Waldkindergarten, 14.05.2024

Zwölf Vorschulkinder der Kita kamen am gestrigen Tage in den Genuss, den zukünftigen Weg zur Schule in Begleitung der Regionalbereichsbeamten der Gemeinde Gommern zu wagen.

Gemeinsam mit den Polizeibeamten wurden allgemeine Verkehrsregeln, das verkehrsgerechte Überqueren der Straße und das Verhalten an der Bushaltestelle geübt. Nach Rückkehr in der Kita bekam jedes zukünftige Schulkind einen Stundenplan und ein kleines Geschenk überreicht.

Geschwindigkeitskontrollen

Möser OT Schermen, Chausseestraße, 14.05.2024, 10:00 Uhr bis 11:00 Uhr

Den Polizeibeamten gerieten bei einer Geschwindigkeitskontrolle auf der Chausseestraße, Höhe der Kita MS Piratenklub, von etwa 60 gemessenen Fahrzeugen vier Verkehrssünder ins Netz, die die erlaubten 50km/h überschritten. Diese Fahrzeugführer wurden angehalten und kontrolliert. Der schnellste unter den Vieren wurde mit 80km/h gemessen.

Genthin OT Mützel, 14.05.2024, 12:00 Uhr bis 12:35 Uhr

Binnen einer halben Stunde sind Polizeibeamten bei einer Geschwindigkeitskontrolle im Bereich der Mützelstraße vier Fahrzeugführer ins Netz gegangen, die die vorgeschriebenen 30km/h überschritten. Der Schnellste wurde mit 53km/h gemessen.

Möckern, Hohenziatzer Chaussee, 14.05.2024, 15:00 Uhr bis 16:30 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in der Hohenziatzer Chaussee wurden knapp 50 Fahrzeuge gemessen. Unter diesen wurden sechs Fahrzeugführer angehalten und kontrolliert, weil sie die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 50km/h überschritten. Der Schnellste wurde mit 73km/h gemessen.

Diebstahl Pedelec

Elbe-Parey OT Güsen, Bahnhof, 14.05.2024, 07:10 Uhr bis 16:35 Uhr

Trotz dem der Nutzer eines E-Bikes sein Fahrrad am Fahrradständer auf dem Bahnhofsgelände, mit einem stabilen

Faltschloss gesichert hatte, musste der Mann am Nachmittag feststellen, dass sein Bike gestohlen wurde. Auch das Stahlschloss war verschwunden. Hinweise zur Täterschaft gibt es nicht. Das grau/rote Trekking-E-Bike wurde zur Fahndung ausgeschrieben.

Brand eines Misthaufens

Genthin OT Hüttermühle, 14.05.2024, 17:45 Uhr

Polizei und Feuerwehr kamen am späten Dienstagnachmittag auf einem Reiterhof zum Einsatz, da ein Misthaufen brannte. Laut Aussagen der Feuerwehr geriet der Pferdemisthaufen durch Selbstentzündung in Brand. Die Feuerwehr war mit fünf Fahrzeugen und 25 Kameraden im Einsatz und löschte den Brand. Durch das Feuer entstand eine starke Rauchentwicklung, die zeitweise zu Sichtbehinderungen auf der B107 führte. Schaden an Personen bzw. Sachschaden ist nicht entstanden.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal, Polizeirevier Jerichower Land, Beauftragter für Pressearbeit, Bahnhofstraße 29 b 39288 Burg, Tel: +49 3921 920 198 Fax: +49 3921 920 305 Mail: za.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de